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 Настя Кочеткова выступила с заявлением о том, что она вовсе не беременна, как об этом
пишет желтая пресса.

 - Желтая пресса утверждает, что в моей личной жизни происходят перемены, и что я вновь
беременна, - делится с NEWSmusic.ru Настя Кочеткова. – Хочу официально заявить: сейчас я не
жду второго ребенка.   Если бы это произошло, я первая поделилась бы своей радостной
новостью! Рекомендую не верить в слухи, сплетни и вымысел. У меня все идет по плану: полным
ходом идет сессия во ВГИКе, – я учусь на первом курсе актерского факультета. Сдаю зачеты и
экзамены. Можете порадоваться вместе со мной: основная часть экзаменационных оценок –
пятерки! Моя жизнь насыщенная, интересная, и я никому не позволю вводить в заблуждение
своих поклонников. Друзья знают, насколько я искренний и открытый человек, и мне крайне
неприятно узнавать о себе лживые факты. Получайте информацию из первых уст, а не от
сомнительных газет.  

Отметим, что Настя опровергла только факт своей беременности из большой статьи,
посвященной ее разрыву с мужем.    
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